
Kleine Anfrage KA 17/20 
Wann ist der Wanderweg beim Fallenbach wieder begehbar? 
 
Am 12. März 2020 hat Kantonsrat Leo Camenzind folgende Kleine Anfrage eingereicht: 
 
«Am Sonntagmorgen 11. August 2019 prallten beim Fallenbach in Brunnen rund 15 Kubikmeter 
Steine und Gerölle auf die Kantonsstrasse. Verletzt wurde glücklicherweise niemand. Die Strasse 
konnte nach Felsräumungsarbeiten und Instandstellung der Schutzbauwerke wieder geöffnet 
werden. 
 
Das Geröll hat auch den neu angelegten Wanderweg beim Fallenbach zerstört. Dieser ist heute, 
sieben Monate nach dem Geröllgang und kurz vor Beginn der Frühlings-Wandersaison, immer 
noch nicht repariert. Der Waldstätterweg von Brunnen nach Vitznau bietet sich bereits in den 
ersten Frühlings-Monaten als idealer Wanderweg an. Er ist nicht hoch gelegen und führt am wun-
derschön sonnigen Rigi Südhang entlang. 
 
Die Wanderer treffen heute beim Fallenbach auf ein Verbotsschild, ohne über die Umleitung o-
der den Zeitplan zur Instandstellung informiert zu werden. Auch auf den bekannten Wanderpor-
talen wie bspw. SchweizMobil finden sich keine Informationen zur Sperrung. Einzig auf dem 
WebGis des Kantons ist die Wegsperrung, jedoch ohne Informationen zur Dauer der Sperrung, 
vermerkt. 
 
Ich möchte von der Regierung wissen: Weshalb wird nicht besser informiert und wann ist der 
Waldstätterweg beim Fallenbach wieder begehbar? 
 
Herzlichen Dank für die Klärung und mit besten Grüssen» 


